
CONSEIL D’ETABLISSEMENT – Jeudi 24 novembre 2022 

1) Rappel des objectifs du conseil d’établissement 

Une seule nouvelle personne, il faudra sans doute penser à l’avenir à communiquer autrement et plus efficacement 

sur le conseil d’établissement. 

2) S’informer sur la vie quotidienne des différents partenaires : 

 Vie de l’école 

Informations diverses : 
149 élèves, maintien des effectifs par rapport à 2021-2022.  
Nouvelles enseignantes : Emilie Peyraudeau, Fabienne Héry. 
Présentation du reste de l’équipe enseignante. 
Intervenants : 
3 catéchistes : Mme BARRE, Mme VIGNON, Mr CAILLAUD 
Laurence en initiation à l’anglais 
Pauline MARCHAIS en mission de service civique. 
Projet d’école : « Cultivons le vivre ensemble » 
Nous entrons dans l’année 2 : Coopérer dans les apprentissages  
Objectifs : coopérer pour atteindre un même but quel que soit l’âge, les compétences, favoriser le lien interclasses, 
développer le vocabulaire, apprendre à écouter, apprendre à être élève : s’investir, créer un climat scolaire positif. 
Moyens : cercles de parole, ateliers multi-âges, tutorat, faire un jardin ensemble, organiser une activité pour les 
autres, partager des découvertes, des talents.  
Cette année (année 2), nous allons donc coopérer au sein de chaque classe mais aussi coopérer entre les classes. 
Nous allons collaborer entre autres pour écrire une histoire.  
 
Projets divers et variés :  
➢ Médiation par les pairs : explication du fonctionnement. 
➢ Présentation du ¼ d’h lecture 
➢ Jumelage entre classes 
➢ Banc de l’amitié 
➢ Tamara : projet jardinage 
➢ Marché de noël et portes ouvertes 
➢ Célébration et spectacle de Noël 
➢ Chant choral avec l’Ecole de musique Sèvre et Loire. 
➢ Kermesse le samedi 24 juin 
➢ Les Incorruptibles 
 
Intervention de Bérengère CHEVALIER pour l’OGEC  
8 membres cette année 
Projets : achat de tables, entretien du parc informatique, achat d’une structure pour la cour. 
 
Intervention de Caroline de Carvalho de pour l’APEL  
Renouvellement important des membres cette année, l’APEL compte13 membres.  
Projets : Organisation du marché, achat de la structure pour la cour avec l’OGEC, Feu de joie, Kermesse 
Besoin de développer la communication avec les familles  
 
 Actualités des partenaires 
 
 Intervention de Mme Cargouët qui représente la mairie : 
Questionnaire restaurant scolaire sur la qualité des repas et les animations de la pause méridienne. Les résultats 
chiffrés apparaitront sur le site de la mairie. 
Questionnaire rythmes scolaires à remplir avant le 30 novembre. 
Proposition de travail commun avec les écoles au sujet du harcèlement, du respect, des règles communes… 
Prochain CEL le 5 décembre. 



Marché de Noël de la commune : le samedi 10 décembre 
Lundi 12 décembre : Mon restau responsable. Visite possible du restaurant scolaire le soir sur inscription. 
22 avril : inauguration du parking des écoles et du terrain synthétique. 
 
Intervention de Nathalie Guillet pour l’accueil périscolaire : 
Mise en place du nouveau logiciel qui facilite la tâche des familles. Nathalie et Marion n’ont plus à gérer les 
inscriptions. 
230 enfants inscrits en périscolaire. Enormément de PS (la valeur d’une classe tous les soirs). Très compliqué le jeudi 
notamment. 
L’équipe est complète : 9 animateurs + Marion (Directrice adjointe) + Nathalie (Directrice) 
Projet de l’année : les différences (différences physiques pour l’instant) 
En janvier les familles recevront un petit livret avec un trombinoscope des animateurs de la périscolaire + le 
programme d’une journée-type. 
Carnaval : le vendredi 10 mars 
 

3) Retour sur le thème de l’année abordé l’an passé : le logo de l’école 

Présentation du cahier des charges 
Présentation du logo – Réactions : 

- la pointe de crayon n’a pas été vue (avis quasi-unanime). On la voit mieux sur le logo en noir et blanc.  
- Police d’écriture appréciée 
- Ecriture bleu clair moins lisible 
- Personnages : plusieurs façons de lire : 3 âges de l’enfant ou adulte, enfant de classe maternelle et enfant de 

classe élémentaire 
- Posture des personnages dynamique 
- 3 tailles différentes : représente mieux une école avec adultes/enfants (plusieurs avis en ce sens) 
- Bonhomme rouge trop présent 
- « t » en forme de croix en plein milieu : volontaire ou hasard ? 
- Préférence pour le logo sans le livre 
- Les couleurs sont trop pâles 

Ce retour va être effectué à Emeline Chapeau, créatrice du logo. Affaire à suivre. 
 

4) Thème d’année : relecture du projet éducatif d’établissement. 

Une opportunité : la visite de tutelle 

Le 12 janvier 2023, notre école va recevoir une visite de tutelle. Pour rappel, notre école catholique est sous la 

tutelle diocésaine. La direction diocésaine souhaite aller à la rencontre des différentes communautés éducatives. 

Depuis 8 ans, 175 établissements du diocèse ont vécu une visite de tutelle. 20 visites sont prévues cette année et 

nous en faisons partie. 

Concrètement, nous allons avoir la visite de 3 personnes de la tutelle diocésaine. Objectif : faire une photo de 

l’établissement à l’instant T, dégager les atouts, les pistes d’évolution. Ces personnes s’entretiendront avec des 

représentants des membres de la communauté éducative (enseignants, ASEM, élèves, membres OGEC, APEL, 

intervenants (catéchistes, Laurence), partenaires (mairie, paroisse, accueil périscolaire) et chef d’établissement. 

Distribution des flyers. Ceux qui peuvent se rendre disponibles seront les bienvenus ce jour-là et seront invités à 

s’exprimer sur la vie de l’école.  

Restitution de la visite le mardi 7 mars à 18h. 

Relecture du projet éducatif  

Travail ci-dessous annoncé mais non effectué, à faire en mai 

Cette visite de tutelle est donc l’occasion de nous réinterroger sur le projet éducatif qui guide nos actions. 
Notre projet éducatif a maintenant 9 ans. Il a été finalisé en 2014. Depuis notre environnement a changé, de 
nouveaux projets ont vu le jour. 
Distribution du projet et temps de lecture. 



Par groupe : est-ce que tous les axes présentés sont encore d’actualité et sont développés dans l’école ? 
Est-ce que le projet colle toujours à l’identité de notre école ? 
Y a-t-il des choses qu’il faudrait enlever ? 
Ajouteriez-vous un nouvel axe ? 

 

Prochaine date : le jeudi 25 mai. A partir des retours de la visite de tutelle, y a-t-il des axes à privilégier dans notre 

futur projet éducatif. 

 

 

 

 
 

 

 

 


